

Il y a un problème de fond et c'est ce qu'il faut résoudre : l'auto-détermination de l'Azawad, un problème qui dure depuis plus d'un demi-siècle suite à la création des nouveaux Etats nés du découpage colonial!

La lutte contre les groupes islamo-narco-terroriste ne peut absolument pas prétexter à une occultation du fond du problème qui nous oppose à l'Etat raciste et criminel de Bamako : le droit à l'existence de notre peuple.

De l'éradication du terrorisme :

Le MNLA réaffirme sa disponibilité à participer à toute action politique ou militaire dans la résolution du problème du terrorisme au Sahel, mais il ne servira en aucun cas de sous-main à une quelconque force étrangère qui niera la légitimité du MNLA et du peuple de l'Azawad à prendre son destin en main. Pour ce qui nous concerne, il n'est désormais plus question de confier la sécurité de nos citoyens à qui que ce soit en dehors d'une autorité issue de la volonté du peuple de l'Azawad.

Des négociations politiques :

Nous réaffirmons notre disponibilité à aller à des négociations politique comme déjà annoncé au médiateur de la CEDEAO à qui la plateforme politique de notre mouvement a été remise depuis quelques semaines. Nous tenons à rappeler que la base de toute négociation telle que souhaitée par la CEDEAO et la communauté international entre nous et l'Etat criminel du Mali reste et demeure le droit à l'auto-détermination du peuple de l'AZAWAD.

Vive l'Azawad libre et indépendant

Vive le MNLA

Mossa Ag Attaher

Coordinateur de l'action diplomatique du MNLA et du CTEA en Europe

Mail : mossa.ag.attaher@ctea-gov.org